



NACHTSCHWÄRMER - hinter diesem Namen stehen die drei aus dem Süden Deutschlands stammenden Vollblutmusikanten Thilo Tiefel, Martin Buchmann und Andi Müller.

Authentisch und unverstellt begeistern sie seit Jahren ihr Publikum im gesamten Deutschsprachigen Raum. Mit ihrem Erstlingserfolg „I bin Bayer“ gewannen sie den Volksmusikwettbewerb der GEMA, ihr Titel „Durscht“ ging mittels des Hollywood Films „Unfinished Business“ um die ganze Welt.

Mit ihren rockig, kultigen und auch gefühlvollen Liedern bespielen sie große und kleine Bühnen, vom gemütlichen Club oder Festzelt bis hin zum großen „Alpen Flair Festival“ in Südtirol.

Unterstützt werden die drei NACHTSCHWÄRMER von dem ebenfalls aus Süddeutschland stammenden Produzenten Dieter Faber, der in seinem Hamburger Studio bereits mit Stars wie Nena, Peter Maffay, Sasha, Rolf Zuckowski und vielen anderen arbeitete.



Thilo Tiefel

Macht Musik seit seinem 5. Lebensjahr. Der Sänger und Bassist ist Herz und Kopf der Band. Seine Steirische Harmonika und sein Akkordeonspiel machen den besonderen NACHTSCHWÄRMER Sound komplett.



Martin Buchmann

ist NACHTSCHWÄRMER Gitarrist und Sänger. Als langjähriger Vollprofi bespielte er Bühnen in ganz Europa. Neben seiner NACHTSCHWÄRMER Leidenschaft ist er begeisterter Fan von Gipsy Swing und mehr noch von heftiger Rockmusik.



Andi Müller

ist als Schlagzeuger nicht nur der Beat der Band, als Sänger und Bariton Horn Spieler bereichert er das NACHTSCHWÄRMER Klangbild in besonderer Weise. Tasten- wie Saiteninstrumente bedient er ebenso gekonnt, ein wahrer Multiinstrumentalist.